



FORUM PARLENMENTAIRE
SUR LES ARMES LÉGÈRES ET DE PETIT CALIBRE

Bulletin Mai 2021

Contenu :

- **Salutations de la Secrétaire générale**

- **Événements passés**

- *Campagne sur les réseaux sociaux – Mots Contre Armes 2020*
- *Publication de la version française du manuel parlementaire « Défendre notre avenir commun » à l'appui du programme de désarmement du Secrétaire général des Nations Unies, janvier 2021*
- *Résultats clés de l'année 2020*
- *Webinaire régional AIPA- le Forum « Relier les Points » mars 2021*
- *Lancement du manuel parlementaire en Suède « Défendre notre avenir commun » à l'appui du programme de désarmement du Secrétaire général des Nations Unies*
- *La participation du Forum aux processus politiques pertinents*
- *Réunions du Conseil d'administration de décembre 2020 et avril 2021*

- **Événements en cours et à venir**

- *Parlement Panafricain – le Forum, webinaire régional le 24 juin 2021*
- *BMS7 UN PoA et CSP7 TCA 2021*
- *Conférence de Piku « Contre la violence liée aux armes à feu » qui se tiendra du 3 au 4 novembre 2021*
- *PNUD SEESAC – le Forum, séminaire régional dans les Balkans occidentaux fin 2021*
- *L'Assemblée générale du Forum fin 2021*
- *Appel à l'action - Veuillez signer et faire passer le mot !*
- *Contribuez avec vos histoires*

- **Une histoire du membre du Conseil, l'Honorable Vincent de Paul Emah Etoundi**

Honorables membres et amis du Forum,

Au nom du Secrétariat du Forum parlementaire sur les armes légères et de petit calibre (le Forum), j'espère que vous allez tous bien en ces temps difficiles. Maintenant que plus d'un

an s'est écoulé depuis l'écllosion de la pandémie de COVID-19, nous attendons tous avec impatience un retour à la normale alors que le processus de vaccination se poursuit dans le monde entier. Malgré cette lumière au bout du tunnel, il est indéniable que la pandémie de COVID-19 continue de présenter des défis humains et socio-économiques importants à l'échelle mondiale. Alors que le monde continue de faire face à la pandémie du COVID-19, **il est plus important que jamais de prévenir la violence armée** afin de permettre aux sociétés de concentrer leurs ressources sur le sauvetage de vies, de faire face efficacement à de graves défis sociétaux et de reconstruire vers des sociétés plus pacifiques et développées de manière durable. **Par conséquent, nous devons rester déterminés à prévenir et à réduire la violence liée aux armes légères et de petit calibre (ALPC) par l'action parlementaire.** Je voudrais profiter de l'occasion pour exprimer ma gratitude à vous tous qui poursuivez un travail déterminé dans ce sens dans vos contextes respectifs, malgré les défis existants.

Faire taire les armes est crucial au milieu de la pandémie, comme l'a souligné le Secrétaire général des Nations Unies (ONU) dans son [Appel mondial pour le cessez-le-feu](#) en mars dernier et réitéré à l'occasion du 75e anniversaire de l'ONU en octobre de la même année, ainsi que dans la résolution unanime du Conseil de sécurité de l'ONU fin février 2021 **appelant tous les États membres à soutenir le cessez-le-feu pour permettre la vaccination contre le COVID-19.** Il ne faut pas oublier non plus la flambée des cas de violence domestique qui ont été signalés dans le monde depuis le début de la pandémie. **Cette tendance déjà désastreuse est aggravée par la présence d'armes à feu qui aggrave encore la situation et menace les droits et la sécurité des femmes.** La prévention de la violence liée aux ALPC sauve des vies et **les parlementaires continuent de jouer un rôle essentiel dans la lutte contre cette crise en cours et ses conséquences.**

En tant que membres et amis du Forum, vous jouez tous un rôle essentiel dans notre travail conjoint pour réduire la violence armée en sensibilisant et en prenant des mesures pour contribuer à un monde plus pacifique et plus développé de manière durable. **Je suis donc profondément reconnaissant de votre dévouement et de votre soutien continu.** Je voudrais également exprimer ma gratitude pour le soutien financier très apprécié des donateurs actuels ; l'Agence suédoise de coopération internationale pour le développement (Sida) et le Mécanisme de financement pour la coopération en matière de réglementation des armements (UNSCAR) du Bureau des affaires de désarmement des Nations Unies (UNODA).

Le soutien susmentionné et l'adaptation de l'organisation à la situation du COVID-19 ont permis au Forum de poursuivre ses efforts déterminés en faveur de sociétés plus pacifiques et plus développées de manière durable. A travers le modèle de travail virtuel adopté, le

Forum a depuis le dernier bulletin de novembre 2020 réalisé plusieurs activités qualitatives. L'un de ces événements clés a été le webinaire du 16 mars « Relier les points : Soutenir la mise en œuvre du PoA des Nations Unies et du programme Femmes, paix et sécurité et du programme à l'horizon 2030, par un renforcement de l'engagement et de l'action parlementaire dans les processus internationaux » organisé en coopération avec l'ASEAN Assemblée interparlementaire (AIPA), veuillez trouver plus de détails sur cet événement et d'autres activités clés ci-dessous.

En outre, un vaste processus de planification, de suivi, d'évaluation et d'apprentissage a été mené en relation avec les travaux du Forum en 2020 sur la base d'une méthodologie récemment renforcée. La planification, le suivi, l'évaluation et l'apprentissage efficace sont essentiels pour améliorer le suivi de la réalisation des résultats afin de garantir que les travaux du Forum répondent aux besoins des membres et préservent la durabilité des résultats à moyen et long terme. **Je tiens à remercier les membres du Forum de nous avoir aidés à réaliser ce processus en participant à des sondages et des entretiens.**

Avec cette lettre, je voudrais également faire une brève mise à jour sur les activités à venir. **La pandémie COVID-19 et ses conséquences continuent d'être un facteur d'incertitude affectant la planification du Forum dans la période à venir.** Sur la base des recommandations des autorités compétentes, et en concertation avec le Conseil d'administration du Forum et ses partenaires de collaboration, le Forum a reporté certains de ses activités, y compris l'Assemblée générale qui est actuellement prévue provisoirement pour la fin de cette année, voir plus de détails ci-dessous. Cependant, le Secrétariat, avec le Conseil et les partenaires, suit de près la situation et ajuste la planification en conséquence. En outre, il existe une coopération et une communication continues entre le Secrétariat et les organisations internationales compétentes en vue d'événements futurs. **La sécurité et la santé des membres, des partenaires de collaboration et du personnel du Forum sont vitales pour nous, et c'est aussi une responsabilité sociétale de freiner la propagation du virus, surtout maintenant dans ce qui semble être les derniers stades de la pandémie.**

Enfin, je voudrais souligner que ces temps difficiles ont amené plusieurs organisations à faire face à des difficultés en raison d'un monde plus complexe et des priorités changeantes des donateurs. **Par conséquent, le Forum se félicite du soutien des membres et amis pour aider à préserver la survie à long terme de l'organisation.** Pour votre aimable considération, je voudrais profiter de cette occasion pour vous inviter de soutenir la survie à long terme de l'organisation en faisant un don. **Petits ou grands, toutes les contributions font la différence et sont très appréciées !** Pour faire un don, veuillez visiter notre site web, où des nouveaux canaux permettent les dons sécurisés via Donorbox et Swish [ici](#). Merci d'avance, **ensemble nous pouvons contribuer à un monde plus pacifique !**

Pour rester au courant sur les activités à venir, veuillez suivre le Forum sur nos canaux de médias sociaux [Facebook](#) et [Twitter](#), et n'hésitez pas à nous contacter et à partager avec nous des nouvelles sur le travail important que vous faites!

Restez en sécurité et en bonne santé !

Bien cordialement,



Karin Olofsson, Secrétaire Générale

Forum parlementaire sur les armes légères et de petit calibre

E-mail: olofsson@parlforum.org

Twitter: [@KarinOlof](#) [@ParlForumSalw](#)

Événements passés

Campagne sur les réseaux sociaux – Mots Contre Armes 2020

Entre le 7 et le 11 décembre 2020, le Forum a relancé sa campagne sur les réseaux sociaux **#MotsContreArmes**. L'un des piliers fondamentaux du travail du Forum est la sensibilisation, où les campagnes sur les réseaux sociaux jouent un rôle essentiel en impliquant et en atteignant un grand nombre de personnes. L'objectif de la campagne était de contribuer à une prise de conscience accrue de l'importance de réduire la violence armée dans le monde. **Je tiens à réitérer ma profonde gratitude à tous les membres et amis qui ont participé à cet effort important et qui ont partagé le message dans leurs réseaux.**

Publication de la version française du manuel parlementaire « Défendre notre avenir commun » à l'appui du programme de désarmement du Secrétaire général des Nations Unies, janvier 2021

Le 27 janvier, la version française du manuel parlementaire « Défendre notre avenir commun: Guide d'action parlementaire à l'appui du désarmement pour la sécurité et le développement durable » a été lancée lors d'un événement en ligne organisé par les [parlementaires pour la non-prolifération et le désarmement nucléaires](#) (PNND) et l'[Union interparlementaire](#) (UIP). Soutenant la mise en œuvre du programme de désarmement du Secrétaire général des Nations Unies, le manuel fournit des informations générales sur les questions de désarmement et établit des liens entre le désarmement et le développement

durable. Le Forum est l'un des coparrainants de ce processus vital dirigé par le PNND, avec l'UIP, les [Parlementaires pour l'action mondiale](#) (PGA), le [Centre de politique de sécurité de Genève](#) (GCSP) et le [World Future Council](#) (WFC) comme coparrainants supplémentaires. Il est également soutenu par [l'UNODA](#). **Le lancement de ce manuel démontre un effort coordonné au nom de différentes organisations parlementaires mondiales pertinentes pour agir et promouvoir les efforts vitaux de désarmement dans le monde.** Cet outil substantiel sur l'action parlementaire se trouve en anglais [ici](#) et en français [ici](#).

Résultats clés de l'année 2020

Malgré les défis posés par la pandémie COVID-19, le Forum et ses membres continuent d'être actifs par des moyens virtuels. Revenant sur une année 2020 productive, le Forum a mené au total de neuf activités clés, **y compris cinq activités de renforcement des capacités, d'élaboration de politiques et de sensibilisation et trois activités institutionnelles : quatre webinaire, une conférence physique parlementaire, trois réunions du Conseil dont une réunion extraordinaire et une campagne sur les réseaux sociaux.** Grâce à ces activités, plus de 400 personnes au total ont été touchées, dont environ **180 parlementaires** et plus de **230 autres parties prenantes** de la société civile, des gouvernements et des organisations internationales. Le Forum et ses membres ont été diffusés 45 fois dans les médias, y compris la publication de trois articles d'opinion. Le nombre d'actions entreprises par les membres sur la base du soutien du Forum, pour la réalisation de la Théorie du Changement de l'organisation atteint plus de **60 action sur législation, contrôle et sensibilisation.** Ces actions ont contribué à des **avancées politiques substantielles** dans la mise en œuvre du Programme d'action des Nations Unies en vue de prévenir, combattre et éliminer le commerce illicite des armes légères sous tous ses aspects (PoA), les processus de ratification et / ou de mise en œuvre du Traité sur le commerce des armes (TCA), le programme de désarmement du Secrétaire général des Nations Unies « Assurer notre avenir commun », le programme à l'horizon 2030, le programme Femmes, paix et sécurité (FPS) et le programme Jeunesse, paix et sécurité (JPS).

Webinaire régional AIPA- le Forum « Relier les points » mars 2021

Le 16 mars, **le Forum et l'AIPA ont organisé avec succès un webinaire régional pour l'Asie du Sud-Est** « Relier les points : Soutenir la mise en œuvre du PoA des Nations Unies et du programme Femmes, paix et sécurité et du programme à l'horizon 2030, par un renforcement de l'engagement et de l'action parlementaire dans les processus internationaux ». Lors du webinaire, des recommandations parlementaires sur des actions ont été identifiées dans le cadre de la préparation de la septième Réunion biennale des États (BMS 7) du PoA des Nations Unies, qui aura lieu du 26 au 30 juillet 2021. **Environ 74**

parties prenantes différentes ont participé au webinaire, incluant des parlementaires des pays membres et observateurs de l'AIPA, des experts d'organisations internationales et de la société civile, ainsi que d'autres parties prenantes ayant un intérêt pour la région. Les discussions au cours du webinaire ont démontré des progrès dans la mise en œuvre et l'engagement des parlementaires de la région de l'ASEAN envers le PoA des Nations Unies, ainsi que l'agenda FPS et le Programme à l'horizon 2030. Le webinaire faisait partie du projet en cours pour 2020-2021 du fonds UNSCAR. **Un séminaire de suivi physique est provisoirement prévu plus tard cette année, en fonction de la situation du COVID-19.** Vous pouvez trouver un rapport résumant le webinaire en anglais [ici](#).

Lancement du manuel parlementaire en Suède « Défendre notre avenir commun » à l'appui du programme de désarmement du Secrétaire général des Nations Unies

Le 26 avril, **une table ronde virtuelle** a eu lieu dans le but de présenter aux parlementaires suédois le manuel parlementaire susmentionné « Défendre notre avenir commun ». La réunion était organisée par le PNND, avec le Forum, le WFC et l'Association pour le Right Livelihood Award au Parlement suédois comme coparrainants, en coopération avec l'UIP. **Près de 25 parlementaires suédois, représentants du gouvernement, organisations de la société civile et autres parties prenantes se sont joints à la réunion** pour discuter des principaux problèmes et processus de désarmement, y compris l'importance de prévenir et de réduire la prolifération incontrôlée des ALPC pour contribuer à des sociétés plus pacifiques et plus développées de manière durable. **Le Forum était représenté au panel par l'honorable Olle Thorell, membre du Forum et de la commission suédoise des affaires étrangères.** Veuillez trouver le rapport du webinaire élaboré par le Forum [ici](#) (en anglais).

Participation du Forum aux processus politiques pertinents

Les membres, le conseil et le secrétariat du Forum continuent d'être très actifs dans les activités virtuelles liées au mandat de l'organisation en tant que modérateurs et panélistes. Un exemple **est le président Honorable Daisy Tourné** qui a participé en tant que panéliste dans une conférence avec des jeunes d'Amérique latine. Organisé par le Centre régional des Nations Unies pour la paix, le développement et le désarmement en Amérique latine et dans les Caraïbes (UNLIREC), le webinaire « Nuevas generaciones de cambio: mujeres protagonistas en el desarme, la no proliferación y el control de armas comparten sus experiencias, retos y recomendaciones con las futuras generaciones » a eu lieu le 11 décembre **et visait à aider les jeunes à prendre de nouvelles mesures en organisant des discussions avec des femmes spécialistes du désarmement.** Vous pouvez trouver plus d'informations sur l'événement [ici](#) (en espagnol).

La Secrétaire générale du Forum, Karin Olofsson, a participé en tant que modératrice à un webinaire organisé par le Centre régional des Nations Unies pour la paix et le désarmement en Asie et dans le Pacifique (UNRCPD) et le Réseau d'action international sur les armes légères (IANSA) à l'occasion de la Journée internationale des femmes le 8 mars. **Plusieurs membres du Forum ont fait partie du panel** lors du webinaire intitulé « *Taking stock of the series of events on gun violence and illicit small arms trafficking from a gender perspective in Asia-Pacific* ». **Le webinaire a mis en évidence les conclusions de la série de séminaires précédents, résumant les résultats et l'expérience sur la manière dont les parlementaires et les dirigeants de la société civile peuvent travailler ensemble pour renforcer l'intégration du genre dans le contrôle des ALPC dans les contextes nationaux.** En savoir plus sur l'événement [ici](#) (en anglais).

Enfin, le Forum a été invité à partager son expertise lors d'un webinaire interne organisé par le groupe social-démocrate au sein de la commission de la justice du Parlement suédois. Le webinaire s'est concentré sur le thème du trafic illicite des ALPC et le ministre suédois de l'Intérieur, M. Mikael Damberg, était également parmi les orateurs. **Le Forum a profité de l'occasion pour mettre en évidence la grave situation mondiale liée au flux incontrôlé d'ALPC et a présenté ses recommandations aux parlementaires suédois sur les mesures possibles pour prévenir et réduire la violence armée en Suède et dans le monde.**

Réunions du conseil d'administration de décembre 2020 et avril 2021

Enfin, **deux réunions du Conseil d'administration** ont eu lieu depuis le dernier bulletin, une en décembre 2020 et une récemment en avril 2021. Les réunions se sont tenues en ligne au cours desquelles le Conseil a, entre autres, fourni des orientations stratégiques et des conseils sur la planification, la mise en œuvre et le suivi de activités et résultats, ainsi que discuté de l'état actuel de la pandémie et de ses effets sur le mandat et les travaux du Forum.

Événements en cours et à venir

Parlement Panafricain – le Forum, webinaire régional le 24 juin 2021

Dans le cadre de son projet « Relier les points », financé par l'UNSCAR, le Forum met en œuvre et planifie une série d'activités avec un accent thématique sur le PoA des Nations Unies et le Programme à l'horizon 2030 en relation avec les résolutions du Conseil de sécurité des Nations Unies (CSNU) sur les FPS. L'une de ces activités est le **webinaire régional pour l'Afrique, prévu pour le 24 juin**, qui sera organisé en collaboration avec le [Parlement Panafricain](#). L'initiative donnera suite aux [résultats du précédent séminaire régional productif](#) tenu en [octobre 2019](#) et servira à continuer de soutenir les initiatives parlementaires liées au thème général de l'Union africaine sur « [Faire taire les armes](#) ».

L'objectif est de renforcer la mise en œuvre des instruments internationaux par l'action parlementaire par le renforcement des capacités, l'élaboration des politiques et la sensibilisation. De plus, le webinaire devrait être suivi d'un séminaire régional physique plus tard, lorsque les conditions le permettront. Les conclusions du webinaire alimenteront la préparation du [BMS 7](#) sur [le PoA des Nations Unies](#) mis en évidence ci-dessous.

BMS7 UN PoA et le CSP7 TCA 2021

Le [BMS 7 du PoA de l'ONU](#) devrait avoir lieu du 26 au 30 juillet 2021, après avoir été reporté en 2020. **Le Forum a l'intention de participer activement à la conférence pour souligner l'importance de faire progresser la mise en œuvre de l'ONU PoA en relation avec notre mandat lors d'un événement parallèle, dans le cadre de son projet UNSCAR 2020-2021 « Relier les points ».** La conférence offrira l'occasion de s'entretenir avec des représentants de gouvernements et les institutions publiques sur les différentes politiques liées au contrôle des ALPC et à la réduction de la violence armée. **Les parlementaires ont un rôle essentiel à jouer dans ce processus, et le Forum se réjouit de promouvoir les expériences, les défis et les opportunités d'action parlementaire au cours de la réunion.**

En outre, la septième Conférence des États parties au [TCA \(CSP7\)](#) devrait avoir lieu entre le 30 août et le 3 septembre de cette année. Bien que la structure de la réunion soit encore en cours d'élaboration, le Forum se réjouit de contribuer activement avec les perspectives parlementaires à la conférence.

Conférence de Piku « Contre la violence liée aux armes à feu » qui se tiendra du 3 au 4 novembre 2021

Entre le 3 et le 4 novembre 2021, **la conférence « Contre la violence liée aux armes à feu »** devrait avoir lieu à Malmö, en Suède, organisée par la société éducative Piku, fondée en 2001 et connue pour fournir des connaissances nouvelles et précieuses dans les domaines qui affectent le secteur public en Suède. Cette conférence est la première d'un nouveau concept de conférence BraveTalk, dédié aux défis urgents et importants auxquels les municipalités suédoises sont aujourd'hui confrontées. La violence liée aux armes à feu en Suède est une question complexe qui nécessite de prendre en compte plusieurs perspectives afin de trouver les meilleures stratégies pour prévenir la violence armée. **Le membre et co-fondatrice du Forum l'honorable Karin Enström participera en tant que conférencière d'ouverture à cet événement.** De plus, la Secrétaire générale du Forum, Karin Olofsson, fait partie du groupe de référence d'experts et de praticiens, invités à contribuer au processus de planification et de mise en œuvre en partageant leurs

connaissances et leur expertise afin d'assurer le succès de la conférence. En savoir plus sur la conférence [ici](#) (en suédois).

PNUD SEESAC- le Forum, séminaire régional dans les Balkans occidentaux fin 2021

En fonction de la situation du COVID-19 à la fin de 2021, un séminaire régional pour les Balkans occidentaux se tiendra en coopération avec le [South Eastern and Eastern Europe Clearinghouse for the Control of Small Arms and Light Weapons \(SEESAC\)](#) et le [Conseil de coopération régionale](#). Le séminaire vise à renforcer l'action parlementaire en relation avec la feuille de [route régionale pour une solution durable à la possession illégale, à l'utilisation abusive et au trafic d'armes légères et de petit calibre \(ALPC\) et de leurs munitions dans les Balkans occidentaux d'ici 2024](#), et cherche à inclure les parlementaires de les six juridictions participant à la mise en œuvre de la Feuille de route dans la région.

L'Assemblée générale du Forum fin 2021

Le Forum se prépare à tenir son **Assemblée générale** biennale, l'organe suprême du Forum, dès que la situation le permettra. L'Assemblée est l'occasion pour une sélection représentative des membres du Forum de se **rencontrer et de discuter des réalisations et des défis récents de l'organisation, de partager des expériences nationales, régionales et internationales, et de fournir des commentaires stratégiques pour les actions futures de l'organisation ainsi que d'élire le Conseil du Forum pour la période à venir**. Suite au dialogue et aux décisions prises lors de la réunion extraordinaire du Conseil en octobre 2020, **l'Assemblée générale prévue pour fin 2020 a été reportée jusqu'à ce que les restrictions de COVID-19 aient été levées** et que la sécurité et le bien-être des membres, partenaires et personnel du Forum peut être garanti.

Il est provisoirement prévu que l'Assemblée se tienne parallèlement au séminaire régional susmentionné pour les Balkans occidentaux à la fin de 2021. Le Forum et ses partenaires poursuivent un dialogue engagé et continu sur la réalisation de cet événement, de plus amples informations seront fournies aux Membres avant l'Assemblée.

Appel à l'action - Veuillez signer et faire passer le mot !

Le Forum a lancé un [appel à l'action](#) pour souligner le rôle vital des parlementaires dans la prévention du flux incontrôlé d'ALPC. Avec la pandémie mondiale de COVID-19, lorsque la démocratie est sous pression et que les conflits ainsi que la violence armée sont en augmentation, **l'action parlementaire est plus vitale que jamais pour prévenir la violence armée**. Cependant, le futur panorama du financement des donateurs sur le thème de la prévention de la violence armée pour le développement durable est incertain en raison des priorités changeantes des donateurs. **Nous vous invitons donc à signer la pétition pour**

démontrer l'importance continue de cette question cruciale. Bienvenue - à la fois en tant que parlementaire ou en tant que tout autre acteur - pour signer la pétition en ligne, cela prend moins d'une minute. Veuillez passer le mot et partager le lien dans vos réseaux.

Un grand merci à tous ceux qui ont déjà signé la pétition. Ensemble, nous pouvons contribuer à la sécurité humaine, à la paix et au développement durable dans le monde entier !

Contribuez avec vos histoires

Nous sommes très intéressés **par vos récits, en tant que membres et amis**, et à rendre visibles vos efforts vitaux à travers le monde dans le cadre de notre travail de sensibilisation et de communication. Par conséquent, **nous vous invitons à contribuer avec vos propres expériences et initiatives que vous avez prises ou avez fait partie au niveau local ou national**, liées à la lutte contre la violence armée pendant la pandémie COVID-19. Pour un exemple intéressant d'une récente histoire d'un membre, veuillez-vous référer à la section ci-dessous. **Veillez contacter le Secrétariat** si vous avez une initiative que vous souhaitez que nous partagions avec les membres et amis du Forum : texier@parlforum.org

Une histoire du membre du Conseil, l'honorable Vincent de Paul Emah Etoundi

Le 3 décembre 2020, l'Honorable Vincent de Paul Emah Etoundi du Cameroun a présidé un atelier intitulé « La contribution des femmes parlementaires à la prévention des conflits et à la consolidation de la paix » dans le but de sensibiliser et de renforcer les capacités des femmes parlementaires camerounaises en matière de prévention des conflits et de consolidation de la paix. L'atelier, réalisé en coopération avec la Ligue internationale des femmes pour la paix et la liberté (LIFPL), a offert aux parlementaires l'occasion de discuter du rôle que jouent les femmes et les femmes parlementaires dans la prévention des conflits et la consolidation de la paix en utilisant des outils tels que la résolution 1325 des Nations Unies et d'autres résolutions connexes parallèlement à l'agenda des Nations Unies sur le programme FPS. Sur la base de la discussion, des recommandations ont été identifiées pour servir de feuille de route au réseau des femmes parlementaires au Cameroun au cours de leur travail continu en 2021 et au-delà.